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Rey defiende la 
«especialización 
inteligente» en 
campus como  
el de Ávila 

  ÁVILA 
El consejero de Educación, Fer-
nando Rey, defendió ayer en Ávi-
la una «especializaqción inteli-
gente» en campus como el de 
Ávila en el transcurso de su visi-
ta al campus universitario de es-
ta provincia, dentro de la ronda 
que está realizando a todas las 
provincias de la Comunidad con 
el fin de escuchar «de primera 
mano» las peticiones y quejas de 
los profesionales del sector para 
«tomar el pulso a la realidad es-
colar de Castilla y León».  

Directores de colegios, institu-
tos y centros universitarios con-
versaron con Rey en una jornada 
en la que también tuvo tiempo 
para reflexionar sobre el punto 
en el que se encuentran las con-
versaciones sobre el futuro mapa 
de titulaciones universitarias y 
que afecta directamente tanto a 
la Universidad Católica de Ávila 
como a la Universidad Politécni-
ca. 

«Ahora estoy en diálogo con 
los rectores y otros actores loca-
les para que me digan qué gra-
dos quieren poner de aquí a 2020 
y negociar entre todas las univer-
sidades los grados más atracti-
vos», explicó al respeto el conse-
jero de Educación, que anunció 
que será antes del comienzo del 
verano cuando concluyan estas 
negociaciones, «con pacto o sin 
él», explicó a Ical. 

Y todo porque, como recalcó, 
en zonas donde coexisten uni-
versidades públicas y privadas, 
como es el caso de Ávila «no ha-
ya duplicidades de títulos». Para 
eso resulta fundamental, asegu-
ró, un acuerdo entre rectores 
«que no siempre es fácil» y que 
termine derivando en una «espe-
cialización inteligente», sobre to-
do «en campus no muy grandes, 
como el de Ávila». 

Se refería Rey a lo fundamen-
tal que sería, en este sentido, po-
der «adelantarse al futuro», adi-
vinando en cierta medida las ne-
cesidades que tendrá la sociedad 
para poder hacer frente a ellas a 
través de los nuevos perfiles uni-
versitarios. «Habrá que ver cómo 
crece Ávila, qué tejido producti-
vo e industrial hay o puede haber 
y qué fortalezas tiene, como la 
cercanía a Madrid», describió 
Rey el «análisis más fino» que 
considera necesario para augu-
rar éxito al futuro universitario 
de la ciudad. 

Preguntado sobre el descenso 
de alumnos de la Escuela Politéc-
nica, en la medida en que pudie-
ra traducirse en el cierre del cam-
pus, Rey negó que se quiera 
«amputar los estudios con menos 
alumnos». 


